

75. Der Oberfelder Hof

Beim Oberfelder Hof handelt es sich um den jüngsten und neuesten, zu Oberaußem gehörigen, mit der Landwirtschaft verbundenen Betrieb.

Der Landwirt Norbert Schreier vom Abtshof, errichtete den Pensionspferdebetrieb 2014 als Reitanlage zum Wohlfühlen.

Betrieben wird die Anlage von seiner Tochter Anna-Lena Schreier, die von Beruf „Pferdewirtin in Zucht und Haltung“ ist.

Das Anwesen befindet sich an der Landstraße L91, zwischen Oberaußem und Glessen.



Fotomontage: Model des Oberfelder Hofes, Foto Anna-Lena Schreier 2015

Diese neue, moderne Hofanlage, mit Pferdekoppeln, Reitanlage, Stallungen und Wirtschaftsgebäuden, zeigt deutlich den Wandel innerhalb der Landwirtschaftlichen Betriebe unseres Ortes.

Er steht auch als Beispiel, für den nach wie vor hier vorhandenen Mut und die innovative Denk- und Handlungsweise der Oberaußemer.

Das Projekt „Oberfelder Hof“, gibt aber auch Hoffnung für eine erfolgreiche Zukunft.